

古瀬 俱之ガバナー公式訪問のご報告

岡山南ロータリークラブ

2019-20 年度 幹事 國富郷太郎

7月23日、R I 第 2690 地区古瀬地区ガバナー、岸地区代表幹事が当クラブ(岡山南ロータリークラブ)に公式訪問されました。11時から開催の「会長・幹事懇談会」には当クラブより伊澤会長、塚本会長エレクト、辻副幹事、國富が出席し、伊澤会長、古瀬地区ガバナーのご挨拶にはじまり、当クラブの奉仕事業を簡単に説明した後、地区ガバナーは当クラブのクラブ活動・運営計画書を広げられて種々の質問をされました。その後、展示していた当クラブがこれまで受賞した賞をご覧になりながら、延原 正パストガバナー、佐藤芳郎パストガバナーを交えて、懇親を深められました。例会場では、日本のロータリー創立 100 周年を記念して製作された鐘による点鐘で例会がはじまり、R I テーマ入りバナーが地区ガバナーから伊澤会長に贈られ、本年 1 月、サンディエゴで開催された国際協議会の動画を交えた講演に続き、岸地区代表幹事から地区大会 P R 動画を流され、地区大会登録のお願いがありました。なお、例会幹事報告の場で新年度早速ロータリー財団への大口寄付 4 件とほか 4 件の寄付、米山記念奨学会特別寄付 5 件の会員を紹介させていただき、突然ではありましたが地区ガバナーから恒久基金ベネファクターの認証を伊澤会長に贈呈していただきました。また、地区ガバナーのご意向で食事の節約分 1000 ドルをロータリー財団ポリオプラス基金に寄付させていただきましたことを申し添え、地区ガバナー公式訪問のご報告といたします。

以上